

MADRID - GASTRONOMÍA MUNICIPIOS

Alcobendas impulsa la vuelta a los bares con una ruta de la croqueta

Alcobendas, 20 sep (EFE).- Alcobendas retoma esta semana, y hasta el 26 de septiembre, su programa de rutas gastronómicas temáticas, que vuelve tras el parón del verano con una edición en la que una veintena de establecimientos rendirán homenaje a la croqueta, con versiones y sabores variados.

El objetivo de esta iniciativa es, según explica el Consistorio en una nota, impulsar el consumo en los bares y restaurantes de todos los distritos de la ciudad y “retomar poco a poco la normalidad”, una vez finalizadas las vacaciones estivales.

En esta ocasión, los bares ofrecerán diferentes versiones de las croquetas por 1,5 euros, permitiendo que los usuarios después voten por su propuesta favorita.

Los asistentes participarán en el sorteo de comidas o cenas, a la vez que contribuirán a elegir a la receta ganadora.

Este programa gastronómico comenzó en junio y julio con propuestas de las patatas bravas y tortilla de patatas, y concluirá en octubre con una última versión de los platos de cuchara.